

existe de nos jours et auteur très probable des modifications apportées vers la même époque à la chambre du Prince au premier étage, avait dû habiter le castel au moins pendant les premières années de son mariage avec M^{me} Bottu de la Barmondière ; il faut supposer en effet qu'avec le temps il ne put moins faire que de donner la préférence au château de Cucurieux qu'il avait acheté sur la paroisse de Saint-Cyr-de-Favières en Beaujolais, avec la terre seigneuriale et les droits de haute, moyenne et basse justice en dépendant, de Messire Gaspard II de Vichy, marquis de Champrond, par contrat reçu Gayet, notaire à Lyon, le 20 juin 1727.

Barthélémy-Hugues de Ferrus IV et Claudine-Sulpice Bottu de la Barmondière eurent entre autres enfants :

1^o Barthélémy-Hugues de Ferrus V, dont il sera parlé ci-après.

2^o Hugues-Louis de Ferrus de Vendranges, baptisé le 24 octobre 1717 ; lequel, après avoir été novice de la Congrégation de l'Oratoire à Lyon, rentra dans le monde et épousa, le 9 février 1760, D^{me} Françoise-Jacqueline de Prohenques, qui lui apporta le fief et la terre de Plantigny-sous-Montmelas en Beaujolais.

3^o Henry de Ferrus, chevalier, major du régiment de la Dauphine, mort avant 1762.

Et 4^o Joseph de Ferrus, chevalier, lieutenant au régiment de Luxembourg, mort à la même époque.

Barthélémy-Hugues de Ferrus V, chevalier, seigneur de Cucurieux après la mort de son père, avait été baptisé à Ainay le 17 février 1713.

Le 11 août 1744 et du vivant de ses parents, qui demeuraient alors à Lyon, place de l'archidiaconné, paroisse de Saint-Pierre-le-Vieux, il épousa également à Ainay D^{me} Elisabeth Giraud de Montbellet, fille de Georges